

笑顔 かかわり 高め合い



校長 だより
令和6年4月15日
豊島区立千早小学校
校長 比金 敏彦

皆様、こんにちは。校長の比金です。4月3日に、台湾で大きな地震が起こりました。亡くなられた方のご冥福をお祈りするとともに、被災された方に心よりお見舞い申し上げます。日本で大きな地震が起こったとき、台湾からたくさんの義援金や援助物資が届けられました。今回は、日本から届けようと活動する人が大勢います。今私たちにできることを考えていきたいものです。災害時の基本的な対応についてお伝えいたします。

【大規模地震（区内で震度5弱以上の地震）が発生した場合の対応について】

① 在校中に大規模地震が発生した場合

直ちに教育活動を中断し、児童の安全確保を徹底するとともに、帰宅する準備を行います。

としま学校安全安心メール、学校ホームページ等により児童の安否や学校の被害状況、保護者への引き渡しを行うこと等を連絡いたします。

児童は、保護者・引き取り人名簿に登録されている方にのみ引き渡します。

すぐに引き取りに来ることができない場合、引き取りに来られるまで児童の安全を確保し、学校に留め置きます。

メールや電話等が不通になったり、学校ホームページの閲覧がしづらくなったりすることが予想されます。震度5弱以上の地震が発生したら、保護者の方の判断で、引き取りに来てください。

② 登校・下校途中に大規模地震が発生した場合

自宅または学校の近い方に避難するようにします。自宅に保護者が不在の場合は、学校に避難します。教職員が通学路等を巡回し、児童の安全確保にあたり、学校に誘導します。

③ 登校前に大規模地震が発生した場合

学校から連絡があるまでは、自宅待機とします。

④ 校外学習・宿泊行事実施時に大規模地震が発生した場合

現地状況、情報を確認し、児童の安全を第一優先に対応します。

可能な手段を講じ、保護者に情報提供をし、対応に当たります。

【引き取りについて】

今年度の引き取り訓練は、実際に保護者の方（代理引き取り人）に児童を引き取っていただきます。

（ここ数年、コロナ対策で児童と教職員で行って来ました。） ※6月8日（土）、詳細は後日お知らせします。

災害が起こり、引き取ることになった場合の注意点は、次のとおりです。

- ◇ 兄弟がいる場合は、上の学年から引き取ります。
- ◇ 上履きに履き替える必要はありません。下足のまま、教室前の廊下にお並びください。
- ◇ 階段は一方通行とします。東階段は下り専用、西階段は上り専用です。
- ◇ 引き取り人名簿に登録した人しか、引き取ることはできません。
- ◇ 引き取る際には、①児童名、②続柄、③引き取り人氏名を告げます。